

PÚBLICO

Índice AI: AMR 53/11/99/s
1 de octubre de 1999

Más información (actualización núm 1) sobre AU 137/99 (AMR 53/05/99/s, del 11 de junio de 1999) - Temor por la seguridad y malos tratos

VENEZUELAEdgar Almeida, de 17 años de edad

Amnistía Internacional ha tenido conocimiento de que Edgar Almeida ya no está siendo sometido a amenazas ni hostigamientos.

Edgar Almeida fue detenido en mayo de este año por unos policías que afirmaban que había sido acusado de violación. Fue enviado al Instituto Nacional del Menor (INAM) para que lo examinara un médico forense. A su madre le dijeron que Edgar sería liberado al cabo de unos días, pero cuando acudió al centro a buscarlo le dijeron que volviera dos días después. Cuando lo hizo, le dijeron que Edgar estaba recibiendo tratamiento porque había sufrido un cólico, y que había sido trasladado a una clínica porque otro preso lo había golpeado. Al día siguiente, le dijeron que Edgar había escapado; varias horas después, éste consiguió llamar a su madre, y le dijo que dos de los policías que habían ido a su casa a detenerlo lo estaban amenazando: le habían dicho que, a menos que les entregara una suma de dinero, modificarían los cargos en su contra para que fuera a la cárcel, donde lo torturarían y lo matarían.

Según la información recibida por Amnistía Internacional, un funcionario público del INAM que torturó a este menor ha sido destituido de su cargo.

No son necesarios más llamamientos. Nuestro agradecimiento a quienes emprendieron acciones sobre este caso.